

INFOS EXPRESS



Décembre 2025

Saint Martin Longueau

Joyeuses Fêtes



La maison du Père Noël vous attend près du nouveau bâtiment périscolaire /cantine

Les enfants pourront glisser leur lettre au Père Noël

Du 1^{er} décembre jusqu'au 17 décembre.

...Surtout les enfants n'oubliez pas d'indiquer votre adresse pour recevoir la réponse du Père Noël !!



COLLECTES DES ORDURES MENAGERES MODIFIEES

Passage le **samedi 27 décembre** à la place du 25 décembre

Passage le **samedi 3 janvier 2026** à la place du 1^{er} janvier



Les membres du CCAS et la municipalité invitent les enfants au Cinéma de Pont Ste Maxence en préambule des vacances de Noël. Les enfants du RPI seront accueillis les 16 et 18 décembre. Ils pourront ainsi découvrir « La petite fanfare de Noël » pour les maternelles, « panique à Noël » pour les CP, CE1, CE2 et « Zootopie 2 » pour les CM.

Père Noël sera présent en fin d'après-midi VENDREDI 19 DECEMBRE à l'école



Collecte des sapins

La collecte des sapins pour notre secteur se déroulera

JEUDI 8 JANVIER 2026

(Sortir les sapins le 7 au soir)

Commémoration du 11 novembre

Les élus de la commune accompagnés de Mme Thérèsa DIAS Conseillère départementale se sont réunis au pied du monument pour rendre hommage aux victimes civiles et militaires du conflit de la première guerre mondiale et à tous les morts pour la France.



Monsieur Le Maire a lu le message de la Secrétaire d'Etat aux Anciens Combattants. Des enfants du RPI étaient présents avec leurs parents, les classes de Mme ROCCA (Directrice) et Mme BARA, enseignante de Bazicourt ont ensuite chanté la Marseillaise. Le traditionnel vin d'honneur a clôturé cette commémoration.



Vacances scolaires de Noël

Du vendredi 19 décembre après les cours
Au lundi 5 janvier 2026 au matin



Fermeture de la médiathèque

Du 25 décembre au 1^{er} janvier

Réouverture le
Vendredi 2 janvier 2026



Les élèves de la classe de CE2 ont tous passé avec succès le permis piéton. Au travers des activités ludiques liées à la sécurité routière, ce test a été préparé en classe en partenariat avec la gendarmerie de Brenouille.

La remise des permis piéton aux élèves de l'école s'est déroulée le vendredi 21 novembre en présence de Monsieur Francois LAURENT Président du RPI et des parents d'élèves.



A l'occasion de notre soirée déguisée pour célébrer Halloween, ce 31 octobre, nous avons eu le plaisir d'accueillir une soixantaine de personnes, toutes générations confondues.

Autour d'un buffet participatif où chacun avait apporté un plat froid et une boisson, nous avons proposé divers jeux de société dont le célèbre « Loups-Garous de Thiercelieux » animé par « Le Monde de Jo » et nos jeunes en Pass-permis.



Merci à tous d'être venus si nombreux et d'avoir ainsi contribué à la réussite de cette soirée ludique et conviviale.